

令和6年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.19



いずかし

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

令和6年9月13日

運動会練習が始まりました!!

気づけば9月も半ば、植柳小学校の運動会の期日も近づいてきました。9月2日の代表委員会において運動会のテーマについて話し合いが行われ、今週の児童集会で体育委員会の子どもたちから、運動会のテーマについての提案がありました。今年度の運動会のテーマは「協力・笑顔」です。協力、そして笑顔でいっぱい運動会にみんなですていてほしいと思います。

今週、火曜日に初めての全体練習が行われました。みんなよく頑張っていて参加していたと思います。木曜日には「植柳盆踊り保存会」の皆さんを講師に迎え、盆踊りの練習を全校で行いました。

盆踊りは、コロナ禍の令和2年から昨年度までの5年間、運動会で行われていませんでした。久しぶりの盆踊り、昨年度から保存会の方々と話し合いを進め、今年の運動会から行うこととしました。踊りを覚えていない子が多く、まだまだぎこちないですが、全校児童が輪になってそろって踊る姿はとてもいいものでした。運動会当日は、踊りの輪の中に保護者の皆様にも入っていただけたらと思っています。そして、この伝統がこれからは引き継がれていくことを心より願っています。

これからも暑い日が続くようです。運動会の練習が長い時間にならないよう、休憩も適時入れながら進めていきたいと考えています。運動会では子どもたちの頑張りを、保護者・地域の皆さんに見ていただきたいと思っています。ご家庭でも、子どもたちの様子にご配慮いただき、お気づきのことや気になることがありましたら、遠慮なく学校にご連絡ください。よろしくお願いいたします。



読み聞かせ、ありがとうございました

先日、PTAの読み聞かせ委員のみなさんによる「読み聞かせの会」が開かれました。読み聞かせ委員の皆様には、とても朗らかな雰囲気での読み聞かせをしていただきました。そして、参加した子供たちは、絵本を開きながらお話ししてくださる方をしっかり見て、静かに耳を傾けていました。

読み聞かせ委員の皆様が、子供たちが本に親しむこのような機会をもうけていただいたことを、とてもありがたく思っています。このような本との出会いを通して、子供たちが絵本や物語の面白さを感じ、本を手にとってくれるようになってほしいと願っています。

